
Lichtsensor
Beitrag von „Momo7“ vom 29. Mai 2006 um 22:35

Dann schalte doch zu Deiner eigenen Sicherheit das Licht permanent an.

Hat sogar der letzte Verkehrsminister empfohlen.

Ich selbst fahre seit über einem Jahr immer mit Licht.

Momo
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